



## Les 5èmes Claudel ont installé leur sculpture réalisée dans le cadre du projet "Réseaux connectés" à Brouage

publié le 21/05/2025

Après 12 heures d'ateliers dans le cadre de la résidence d'artistes francophones "Réseaux connectés" avec les artistes Birgit Molleimer et Julia Suero, les élèves ont finalisé leur projet de création d'un module végétal et de captations sonores.

Ce Jeudi 15 Mai, les élèves se sont rendus à Brouage afin d'installer l'œuvre finale qui regroupe, sous forme de tunnel végétal dans lequel est diffusé une bande son, les différentes structures et expériences sonores réalisées avec les jeunes du bassin Marennes-Oléron.

Pendant plus de 2h, les élèves ont creusé des tranchées, assemblé les modules, enterré le système d'alimentation électrique afin que la sculpture puisse trouver sa forme pérenne et soit achevée pour l'inauguration officielle ce vendredi après-midi à 15h.

Elle restera visible pendant un ou deux ans et nous vous invitons vivement à venir la découvrir derrière la halle aux vivres à Brouage.